

Presidente cubano destaca labor de médicos en Mozambique



La Habana, 31 may (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, destacó este 31 de mayo, en La Habana, la labor solidaria de la brigada médica cubana que durante 48 jornadas prestó sus servicios en Mozambique, tras el paso del huracán Idai.

Al referirse a la misión de los facultativos caribeños, el dignatario señaló en la red social Twitter que es una página más en la historia de la verdadera cooperación internacionalista y solidaria de Cuba.

Díaz-Canel se refirió a la información 'Enaltecen labor de nuestra brigada médica en Mozambique', publicada en el diario Juventud Rebelde, en la cual se resalta el trabajo de los especialistas cubanos no solo con los damnificados del huracán, sino con toda la población necesitada de asistencia sanitaria.

Desde finales de marzo viajó a Mozambique un grupo del contingente Henry Reeve, para contribuir a contrarrestar el impacto del ciclón Idai que dejó cerca de 500 fallecidos, miles de personas sin hogar y cuantiosos daños

materiales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192245-presidente-cubano-destaca-labor-de-medicos-en-mozambique>



Radio Habana Cuba